

Stimmt es, dass der Protest gegen TTIP nur in Deutschland so groß ist?

Campact e.V. - 2022-01-26 - Handelsabkommen

3,4 Millionen Menschen haben die selbstorganisierte Europäische Bürgerinitiative gegen TTIP und CETA unterzeichnet - das sind Menschen aus allen Mitgliedsländern Europas. Besonders stark ist der Widerstand gegen TTIP zum Beispiel in Österreich, den Niederlanden, Frankreich, Großbritannien, Belgien und Luxemburg.

Aber auch in den USA gibt es eine breite Bewegung gegen Handelsabkommen - hier steht insbesondere TPP im Vordergrund, ein Abkommen mit verschiedenen Pazifik-Staaten. Eine breite zivilgesellschaftliche Koalition von Umweltgruppen, Gewerkschaften, Verbraucherschützer*innen bis hin zu kirchlichen Gruppen kämpft in den USA gegen genau dieselbe Politik, die auch wir hier in Deutschland bekämpfen: Völkerrechtsverträge die die Demokratie aushebeln und die Macht der großen Konzerne weiter verfestigen.